寒河江 宏 一 議員

町の公共用地 借地解消を!!

解消を目指し取り組む

件で、

59㎡、賃借料の 面積は103万

3円となっている。 年額は421万338

場、多目的場の道路、

神室スキー

多目的運動場の8

神室放牧場、羽場団地、四

場、神室放牧 旧谷口分校、 切町団地、

崎政策財政監

現在

積、使用料の状況につている借地の件数と面

寒河江宏一議員

町が

公共用地として使用

になっていたり、校舎ど無く、一部が共有地共用地の借地はほとん の各町村の状況は、公 寒河江議員 最上管内

藤山環境整備課長 こうした借地を公共用 の具体的な計画はある 地として取得するなど 毎 町長 旧谷口分校については、所有者が示した額は町が示した額とがあり、交渉はうま

また、

役場駐車場

っている。

ついては、羽場団地、 に購入すべきとの意見 からもできるだけ早め 町の監査員

ば町民の

方と

あり、 が集まる。 かなイベントの助けに ラクターを作り、 ためにマスコットキャ ることが必要である。 と親が来て、 を集める工夫が必要で ントに集まってもらう ントや祭でも、 子どもたちからイベ そうした流れを作 子どもが集まる どんなイベ 老人も来 子ども

時のマスコッ 丹産業課長 ・ベント

祭があり、 るイベントなど多くの それに各地区が主催す **咼橋芳夫議員** そこには人 各種団体、 を言う。 国規模の-在として活躍し、 熊本全体を宣伝する存 線開通で誕生した熊本 も販売された事 品がインター 菓子など様々な関連商 年祭」の「ひこにゃん」 「国宝・彦根城40 代表的なものは 彦根の特産品やお 「くまモン」は、 九州新幹線の全

ネットで

から全

在にもなっている。 元気を与える存

るみ化されたマスコッしに貢献してきた着ぐ役割を担い、地域おこ ヤラクター

ある。 当町にも メージキャラクター など8市町村に存在し ん」という商工会のイ ん」や「おおくらく 管内にも、 「かむて h

人気を博した。

小・中・高生あるいはて一定の効果があり、ラ」には、PR役とし 芸文協を含めて多くの 町独自の 「ゆるキャ 髙橋芳夫議員

人が作成したものなのは、それまでの マスコットキャラクターでイベントに賑わい

社等 錬されたプランニング 取り組み、 に位置付けられて台頭 受けデザインや運用に 口」が自治体の依頼を ではのゆるさ」が売り している。 一」とは違い、 「ご当地キャ のいわゆる 戦略的に精 広告会 ・ラクタ

「美杉ちゃ

使ったTシャツを販売 て勉強していきたい

機会になる。 深めることは有意義な 町の魅力発見や理解を また、 -考案を通してわが 着ぐるみのデ

現実もある。 が溢れていることから 全国的にもゆるキャラ 埋もれてしまうという えている他、 ザインや制作などにお ることなども課題と考 よそ200万円が掛か あまりに

どのように町のキャラ クターを考えたらい 商工会の ん」も大切にしながら こうしたことから、 アプローチを含め ゆるキャラを否 「美杉ちゃ

考えている。

施策となれば、 PRを行うに有効な その時

逆にそうした部分を磨 ていないこともあり、 き上げることも大事と

そうしたことが発展 ゆるキャラが町

> まずは、 ラッシュアップにつ 回の質問を踏まえ、 に再度検討したい 商工会側に今 が ブ

その他の質問 て問い掛けてい

県立高校再編計画に つ



美杉ちゃんの被り物で楽しむ

利用しやすい 役場駐車場に

16台に制限して可能な出して、一週間単位で職員48名に駐車許可を 車には75台分であり、 宮林総務課長 の利用状況を伺う。 困っているが、 も車を止める所が無く に来られた町民の方々 寒河江議員 役場庁舎 役場駐 駐車場

焼失した旧谷口分校

車スペース 限り来客さ するなど、 駐車を制限 また、 雪作業を行 駐車場の排 できる限り 間は職員の めている。 の確保に努 冬期

町長 旧谷口分校につ交渉をしている。



狭い役場駐車場

管理など無駄な時間 の車庫も離れてお がり

要である 地権者 近くに用地が確保でき 検討する必要がある。 新たな駐車場の規模や 冬期間は全部車庫の方総務課長 公用車は、 に止めるよう徹底する。 解消出来ると考えるが からの さらに財政的に 合意も必

17 金山町議会だより 第113号

「美杉ちゃん」を大切にして勉強する